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    VERBALE N°  66 
 

                        SEDUTA  del 30  NOVEMBRE 2017 

      

     

L’anno duemiladiciassette il giorno trenta del mese di novembre, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, giusto avviso 

n°123 del 31 ottobre u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere 

alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In prima convocazione non è presente nessun consigliere. 

Presiede il Presidente Bertolino assistito dalla segretaria Marilena Manduci 

Alle ore 10,00, il Presidente dispone l’appello alla fine del quale risulta presente 

anche la Cons. Valentina Caputo. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 10,15 entra la Cons. Rosalia Lo Monaco, alle ore 10,20 entra la Cons. 

Valentina Chinnici. 

In data odierna è previsto, a seguito richiesta di audizione,  l’incontro con un 

gruppo di genitori di alunni dell’asilo nido “Palagonia” e degli architetti che hanno 

realizzato il progetto relativo all’area gioco del nido. 

Partecipano pertanto a questo incontro i sigg.ri: Vivian Celestino, Flora La Sita, 

Laura Piraino, Lucia Argiroffi, Igor Scalisi Palminteri. 

Alle ore 10,35 entra il Cons. Cesare Mattaliano. 

Il Presidente, dopo aver ringraziato gli ospiti per l’impegno nei confronti 

dell’interesse comune, da loro parola affinchè possano illustrare la proposta di 

progetto di cui sopra. 

L’intervento del dott. Igor Scalisi Palminteri papà di una bimba frequentante l’asilo, 

è finalizzato oltre che ad illustrare il progetto per grandi linee, a evidenziare che 
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l’idea è partita con l’intento di migliorare il servizio, visto e considerato che la 

scuola ha uno spazio esterno e che può essere sfruttato per realizzare  un’area gioco  

Si sofferma sull’importanza del gioco all’aperto e, nel riferire tutti i passaggi assolti 

per presentare il progetto, manifesta disappunto sul fatto che la d.ssa Fiasconaro, 

dirigente del Settore  Scuola e in particolare del servizio Nidid’infanzia, non abbia 

mai risposto alla loro istanza, ignorandoli. Aggiunge che desidererebbe tanto 

incontrarla per capire il motivo di tale silenzio. L’intento del progetto è quello del 

così detto “progetto semplice”, auto-costruito e autofinanziato, che rimarrebbe alla 

scuola. Riferisce di avere incontrato a settembre il dott. Piraino                

responsabile dell’UDE, il quale, pur accogliendo il progetto, sottolinea che la 

procedura utile per la realizzazione non rientra tra le sue competenze e suggerisce di 

inviare il tutto alla d.ssa Fiasconaro che, come detto sopra, non ha mai dato alcuna 

risposta al riguardo. Detto ciò sottolinea che avrebbe il piacere che la propria 

figliola arrivasse ad utilizzare tale area prima di passare alle scuola materna.  

Durante questo incontro le progettiste mostrano delle tavole con il progetto 

dell’area in questione e relazionandolo affermano che è un intervento semplice, di 

utilizzo immediato che può essere realizzato in auto- costruzione e utilizzando 

materiali di recupero. Pensato in relazione allo spazio esterno dell’asilo tenendo 

conto delle caratteristiche di ogni singolo giardino o spazio all’aperto dei nidi 

comunali. l’idea progettuale è quella di stimolare il movimento, la scoperta, il 

nascondersi e il perdersi, incoraggiando un approccio allo spazio di tipo fantastico 

ma anche paratico. Gli elementi che verrebbero utilizzati sono dalle forme 

riconoscibili che accompagnano i piccoli. l’obiettivo di tale progetto è quello di un 

processo che va visto come un’opportunità ovvero quella di sostenere il senso di 

appartenenza da parte delle famiglie nei confronti del servizio, di valorizzare lo 

spazio esterno dei servizi educativi. Le architette si soffermano nel descrivere 

dettagliatamente il progetto (agli atti della Commissione). 

Il Presidente chiede se sono stati tenuti conto dei parametri di sicurezza. 

Le architette affermano che il progetto è stato pensato con una visione seria, con un 

linguaggio semplice di comunicazione, e pertanto ovviamente con la riflessione di 

ciò che è la sicurezza. consapevoli di ciò si assumono la responsabilità del progetto. 

Il Presidente precisa il ruolo della commissione anche come trai d’union tra 

cittadini e Amministrazione. L’obiettivo è quello di non perdere tempo, aggiornare 
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l’Assessore di questo incontro e fare in  modo che al tavolo tecnico fissato per g. 4 

p.v. ci sano tutti glia attori. 

La Cons. Lo  Monaco si sofferma sull’aspetto della sicurezza. 

Il dott. Palminteri, a tal proposito, chiede di poter sapere quale tecnico dell’Ufficio 

edilizia scolastica sta seguendo tale progetto. E parlando da cittadino chiede, visto 

che oggi gli si offre questa opportunità, che sarebbe interessante capire a chi 

rivolgersi quando un cittadino vuole partecipare alle attività della città.  

La Cons. Chinnici è del parere che a questa valida iniziativa dovrebbe essere dato 

rilievo e un giusto riconoscimento all’inaugurazione, per rappresentare così anche 

un momento formativo. 

L’incontro si conclude con il proponimento da parte di tutti di poter portare a 

termine il progetto. 

Alle ore11,30 esce la Cons. Valentina Caputo, alle ore  11,40 esce il Presidente che 

viene sostituito dal Vive Presidente nella prosecuzione dei lavori. 

Il Presidente passa un altro punto posto all’O.d.g riguardante la proposta di 

delibera: “Controllo finanziario degli enti locali-  Rendiconto 2014 e bilancio di 

previsione 2015-  misure correttive adottate dall’ Ente e seguito del ciclo dei 

controlli, ai sensi dell’ art.147 bis,comma3 del TUELL-  Deliberazione n. 

2/2017 PRSP del 10 gennaio 2017-  Azioni correttive” ;- AREG 676206/2017. 

Alle ore 11,45 esce il Vice Presidente Mattaliano. 

I lavori proseguono sulle tematiche oggi posti in discussione presieduti dalla 

consigliera anziana Valentina Chinnici. 

Alle ore 12,10, non essendoci altri interventi al riguardo, la Presidente Chinnici 

chiude la seduta. 

 

 

LA SEGRETARIA                                             IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci                      Francesco Bertolino 

 

               Cesare Mattaliano 

 

                Valentina Chinnici 
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